



Vesoul, le 11 février 2025

Sans surprise, Laurent SEGUIN a été largement élu Président du Conseil départemental de la Haute-Saône, succédant à Yves KRATTINGER.

Une page se tourne...

A ce moment important pour la vie de notre département, la Fédération du Parti Socialiste de Haute-Saône, souhaite assurer son soutien aux politiques de gauche conduites par la majorité du Conseil départemental.

Nous savons la capacité d'écoute, l'humilité mais aussi la volonté, la détermination et la force de travail de Laurent SEGUIN.

Nous lui adressons nos plus sincères félicitations et l'expression de notre respectueuse sympathie.

Alain BALANDIER

Premier Secrétaire fédéral du Parti Socialiste